

## Panas Terik Tidak Surutkan Semangat TMMD Sengkuyung Balesari

Rony - [MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

May 24, 2022 - 21:23



*TNI Bersama Warga Bahu membahu mengerjakan pengecoran jalan program TMMD di Desa Balesari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang*

MAGELANG, - Nampak kompak antara anggota TNI melaksanakan TMMD sengkuyung tahap 1 Kodim 0705/Magelang dengan masyarakat Desa Balesari, Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang yang sedang mengerjakan program pembangunan di wilayah desanya.

Walaupun panas terik sepanjang hari, namun tidak sedikitpun menyurutkan tekad dan semangat mereka dalam bekerja. Prajurit TNI AD yang melaksanakan TMMD Sengkuyung Kodim 0705/Magelang dan masyarakat tetap semangat, bergotong-royong. Ibarat pepatah “berat sama dipikul ringan sama dijinjing” dan “BERSAMA RAKYAT TNI KUAT”.

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap 1 tahun 2022 Kodim 0705/Magelang mengerjakan kegiatan fisik berupa pengecoran jalan yang menghubungkan 2 desa, yaitu Desa Balesari dengan Desa Gondangrejo, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang.

Dalam pelaksanaan kegiatan fisik tersebut, panas bukanlah menjadikan suatu halangan bagi para anggota TMMD dan masyarakat dalam mengerjakan pengecoran jalan pada TMMD sengkuyung kali ini di tahun 2022 di Wilayah Kodim 0705/Magelang.

Walaupun berada dibawah terik matahari, namun sejumlah anggota TMMD dan masyarakat bahu membahu untuk melanjutkan pengecoran jalan setiap hari, dan tidak sedikitpun menyurutkan tekad mereka dalam bekerja.

Kepala Desa Balesari Siswanto, menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota TNI yang melaksanakan TMMD Sengkuyung tahap 1 di tahun ini, karena dengan kehadirannya TNI menjadikan warga masyarakat desa menjadi semangat.

"Kehadiran TNI disini menambah semangat warga kami dalam mengerjakan pengecoran jalan ini"ungkap Siswanto.

Sementara itu, Kopka Ariyanto, salah satu anggota yang ikut dalam pelaksanaan TMMD menuturkan cuaca panas bukanlah halangan ataupun rintangan untuk menjalani tugas dan tanggung jawab membantu warga.

"Kami akan senantiasa membantu warga mengerjakan program TMMD" ujar Aryanto di lokasi pengecoran, Selasa (24/5).

Program TMMD Sengkuyung Kodim 0705/Magelang dengan sasaran fisik pengerasan jalan sepanjang lebih kurang 700 meter dengan lebar 2 meter. Lokasi sasaran berada di Desa Balesari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang.